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Frau Albrecht, Geschäftsführerin des Brandenburgischen Kunstvereins Potsdam e.V., gibt 
einen kurzen Überblick über die inhaltliche Ausrichtung des Vereins, welcher sich seit 2002 in 
den Räumen im Luisenforum befindet. So widmet sich der Verein verstärkt experimentellen Po-
sitionen und versteht sich als Denk- und Arbeitsort, der dem regionalen und internationalen 
Austausch künstlerischer Arbeit und Vermittlung dient.  
Frau Albrecht macht deutlich, dass sich die Situation des Genres Bildende Kunst seit der Dis-
kussion im Rahmen der Kulturpolitischen Konzepte 2007 gut entwickelt habe und sich die im 
Nachgang gegründete AG „Gegenwartskunst“ sehr intensiv für die Belange der Bildenden 
Kunst in Potsdam einsetzt.  
Weiter weist sie darauf hin, andere Fördermodelle für die Einrichtung zu überdenken. 
 
Frau Dr. Schröter sagt zu, dass die finanzielle Förderung des Vereins noch einmal in einer der 
nächsten Ausschusssitzungen thematisiert wird. 
 
 
 
 


